

Fecha: 21-10-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Actualidad

Título: Impecable desfile familiar en sector Santa Fe

Pág.: 17 Cm2: 346,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 No Definida

ORGANIZADO POR EL CONSEJO DE DESARROLLO LOCAL DEL CESFAM COLÓN

Impecable desfile familiar en sector Santa Fe

Celebración. Actividad se enmarca en el calendario de actividades de un nuevo aniversario de la fundación de la ciudad.

CURICÓ. Con una gran participación ciudadana, se realizó la jornada de este domingo el tradicional desfile familiar organizado por el Consejo Local de Desarrollo del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Colón.

La actividad fue presidida por el alcalde de la comuna, Javier Muñoz, quien fue acompañado por los concejales Javier Ahumada, Inés Núñez, Francisco Sanz, Patricio Bustamante e Ivette Cheyre, y tuvo lugar en el sector poblacional de Santa Fe. donde además se contó con la presencia de representantes de Carabineros, Bomberos e invitados espe-

"En este importante desfile



Varias organizaciones se presentaron ante las autoridades y el público presente.

resalta todo el trabajo que se hace aquí en el territorio v también es importante recordar muchas cosas que durante todo este tiempo hemos venido trabajando acá como jardines infantiles v salas cunas, multicanchas, sedes sociales, mejoramientos integrales, así también muchas villa nuevas", dijo el alcalde de la comuna.

La autoridad agregó que está el "proyecto para poder reponer el Cesfam donde tenemos el terreno que ya ha sido debidamente entregado al Servicio de Salud del Maule para que proceda con todos los requerimientos que este proyecto conlleva y que es muy importante poder seguir avanzando en ello".

MUY CONFORMES

En tanto, la presidenta del Consejo de Desarrollo Local del Cesfam Colón, Pilar Vieyra, valoró el espíritu cívico de las familias que asistieron al desfile.

"Estamos muy conformes y contentos porque la convocatoria como siempre muy bien aceptada, la gente estuvo acá, las familias, logramos nuestro objetivo que era precisamente reunir a la familia en torno a una actividad al aire libre", manifestó

El desfile familiar del sector Santa Fe, en su edición 2024, estuvo acompañado por los acordes de la banda instrumental del colegio Los Héroes de la localidad de Sarmiento.

